

Discofox-Weltmeister in Olsberg

Olsberg. Discofox Workshops auf der Strandterrasse auf Mallorca mit Blick auf das Mittelmeer bei Stefanie Langer und Mario Spindler sind wirklich ein tolles Erlebnis, so die Olsberger TSC-Mitglieder.

Über den so entstandenen Kontakt zu den vierfachen Weltmeistern, mehrfachen Europäer und Deutschen Meistern im Discofox, konnten diese für eine sportlich orientierten Discofox Workshop im Tanzstudio des TSC Olsberg gewonnen werden. Die Vereinsmitglieder und Gäste freuen sich am Ostersonntag ab 16.00 Uhr auf ein mehrstündiges Tanzprogramm. Dieser Tag richtet sich ausschließlich an fortgeschrittenen Tänzer. Im Rahmen des Sommerprogramms wird der



Stefanie Langer und Mario Spindler kommen nach Olsberg.
Foto: privat

TSC auch wieder Workshops für Einsteiger anbieten. Wiedereinsteiger und Tänzer mit Vorkenntnissen sind herzlich eingeladen, alle 14 Tage montags Discofox in zwei Leistungsstufen zu tanzen.

Nähere Infos unter
Tel. 02962 2300